



宮川っ子

回覧

上市町立宮川小学校
令和7年度学校だより
9月号



8月2日、本当につらくて悲しい出来事がありました。親戚の子供が、池で遊んでいて溺れて亡くなったのです。15歳、高校1年生でした。明るく元気な男の子で、赤ちゃんの頃にはよく抱っこし、小さい頃は、公園で遊び、広場でサッカーをし、毎年みんなでバーベキューをしました。中学校ではクラブチームでサッカーをし、ゴールキーパーとして大きな声で指示を出し、がんばっていました。高校では、ボート部に入って4ヶ月、部活も勉強も、高校生活が楽しくてしかたがないと言っていたのに死んでしまいました。

その日は、とても暑い日でした。部活で参加していたボートのイベントが終わって、夜にある花火大会を待っている間、池で遊んでいたようです。イベントの時はライフジャケットを着けていたけれども、池で遊んでいるときはライフジャケットを着けていませんでした。まさか自分が死ぬとは思っていませんでした。でも溺れて死んでしまいました。15歳、まだまだやりたいことが本当にたくさんあったと思います。

始業式で、子どもたちにこの話をし、

- ① 冗談でも「死ね」という言葉を使わないでください。死んだら生き返りません。
- ② 生きていることに感謝し、自分がやりたいことを精一杯やって楽しんでください。ということをお願いしました。

2学期は、運動会、学習発表会など、楽しんでがんばれる行事がたくさんあります。宮川っ子一人一人が、精一杯努力できるよう、教職員一同支援していきたいと思ひます。



9月

行事予定

- 1日(月) 2学期始業式 給食開始
- 3日(水) 1・2年・のぞみ 身体・視力測定
- 4日(木) 3・4年 身体・視力測定
- 5日(金) 5・6年 身体・視力測定
- 6日(土) PTA環境美化活動 予備日7日(日)
- 6日(土)~9日(火) 町科学展
- 12日(金) 放課後子ども教室
- 15日(月) 敬老の日
- 16日(火) 集金引き落とし日
- 18日(木) 1・2年 健康運動能力向上支援事業
- 19日(金) 3年ふるさと学習
- 23日(火) 秋分の日
- 29日(月) 就学時健康診断

10月

- 11日(土) 運動会(雨天順延、弁当持参)



<運動会について>

運動会の実施をお知らせする花火ですが、昨年度より打ち上げを取りやめました。運動会の実施については、ホームページや安心安全メールでお知らせいたします。運動会当日は、午後までの実施を予定しておりますので、昼食の準備をお願いいたします。

【宮川小ホームページアドレス】

<https://www.miyakawa-e.tym.ed.jp/>

今年度の親子競技は、親子でボールを運ぶ種目を行う予定です。PTA 保体委員会の皆さんが計画してくださっていますので、保護者の皆さんの参加や協力をよろしくお願ひいたします。

【保健室】

長い夏休み、お子さんの様子はいかがでしたか？休み中、病気やけがをしたり、検査を受けたりした場合は、担任までお知らせください。

時間に縛られないゆったりとした生活から一変し、学校生活が始まりました。「早寝・早起き・朝ごはん」を基本に、学校モードへの切り替えができるようご協力をお願いします。

夏休み明けは、心の不調が表れやすい時期です。朝起きられない、食欲がない、登校前の体調不良が続く、いらいらしているなど、気になる様子があれば、休養や会話を大切に、学校にもお知らせください。

【1年】

1年生にとって初めての長期休暇となりました。子供たちの元気な様子を見て、充実した夏休みを過ごすことができたのではないかと感じました。夏休みの楽しかったことを紹介し合う時間を設けて、楽しく2学期をスタートしたいと思います。

2学期には、運動会や学習発表等、みんなで楽しむ行事がたくさんあります。行事を通して、子供たちがさらに成長していくように支援していきたいと思ひます。2学期もよろしくお願ひいたします。

<お願ひ>

あさがおの植木鉢を、9月12日までに学校に運んでいただけると幸いです。1学期末に置いてありました、花壇の脇にお願ひします。

【2年】

長い夏休みが終わり、2学期が始まりました。元気いっぱいの子供たちを見て、楽しい時間を過ごした様子が伝わってきました。夏休みの思い出を紹介し合い、楽しくスタートしたいと思います。

2学期は、運動会や学習発表等の行事があります。また、生活科「町探検」で宮川地区で働いている人にインタビューをするなど、1学期から子供たちが心待ちにしていた学習もあります。いろいろなことに挑戦し、みんなで協力し合い、さらに成長できるよう支援していきたいと思ひます。

今学期もよろしくお願ひします。

【3年】

長い夏休みが終わり、2学期が始まりました。久しぶりに会う子供たちと、夏休みの思い出を話し、学校生活を楽しく再開したいと思います。

2学期は運動会をはじめ、様々な行事があります。これらの準備や練習の中で子供たちがさらに成長していけるように支援していきたいと思ひます。今学期もよろしくお願ひします。

<お願ひ>

運動会の練習に向けて、多めのお茶、汗拭きタオルを持たせてください。また、早寝早起き、朝ごはん等生活リズムが整うようにご協力をお願ひします。

【4年】

長い夏休みが終わり、2学期が始まりました。

日記には、楽しかった思い出がたくさん書かれており、読んでいるこちらにも思わず微笑んでしまうぐらい、充実した夏休みだったんだと感じました。宿題のサポート等もしていただき、ありがとうございました。

2学期は、大きな行事がいくつもあり、高学年に向けての練習期間だと思ひ、子供たち一人ひとりが輝ける活動になるようサポートしていきます。今学期もよろしくお願ひします。

引き続き、暑さ対策、体調管理もよろしくお願ひします。

【5年】

夏休みも終わり、1年間で1番長い2学期が始まりました。2学期は就学時健診や運動会、ふるさと学習や学習発表会など、子供たちが大きく成長する機会がたくさんあり、それを近くでサポートできることがとても楽しみです。

厳しい残暑が続いています。多めの水分やタオルなどを持たせてください。また、放課後に残って運動会の練習を行う日があります。下校時刻が遅くなる日が分かりましたら、また連絡します。2学期もよろしくお願ひします。

【6年】

長い夏休みが終わり、2学期が始まりました。子供たち、保護者のみなさんは、リフレッシュできたでしょうか。40日ほどの休業の間に、身長がぐんと伸びたように見える子供たちを見て、うれしい気持ちになりました。

今学期は、運動会・学習発表会と大きな行事があります。「小学校生活最後」であることを意識させ、充実したものになるよう日々の指導に努めます。

ご家庭でも、お子さんの学校生活の様子を気にかけてたり、お子さんの話に耳を傾け一緒に喜んだり笑ったり、気持ちを認めたりと、引き続きあたたかく関わっていただけると幸いです。

2学期も、よろしくお願ひします。

【のぞみ級】

4人の元気な姿が教室に戻ってきました。充実した夏休みになったでしょうか。お互いにどんな夏休みだったか、伝え合えたらうれしいです。

さて、いよいよ2学期がスタートしました。2学期には、運動会や他校との合同学習会等、様々な行事が予定されています。また、これらの行事は、これまでの学習の成果を発揮する場でもあります。

一人一人が2学期の終わりに、「〇〇を一生懸命頑張った」「〇〇が出来るようになった」と沢山見付けられる自分になってほしいと思ひます。友達と共に成長し、実りの多い2学期になるように支援していきます。今学期もよろしくお願ひします。